



3年生の授業風景



研究授業を行いました

22日に指導主事を招いて、今年度最初の研究授業を行いました。授業は3年生の社会で、「農家の仕事」についての学習でした。特別なイチゴ「なつあかり」についてどのように作られているのかを調べました。最初に予想し、グループで調べ、分析・整理をし、それぞれの考えをまとめました。今年度も言語活動を取り入れた活動を行い、自ら「問い」を発し、「対話」を通して学びを深めることを目標としております。そのため、「かしの時間」という話し合いの時間を授業の中に設定し、考えを深めるようにしています。今回も自分の意見を堂々と話す姿や「かしの時間」での友だちの意見を聞いて、自分の意見と比較するなど、昨年度からの成果が出始めています。

指導主事の先生からも学習に向かう姿勢の素晴らしさをほめていただきました。今後も授業改善を図り、子どもたちに力を付けていきたいと思っております。



人権の花の苗植えをしました

16日に全校で花の苗植えをしました。これは花の命を大事にすることで、命の大切さや思いやりの心を育ててほしいという思いから、人権擁護委員の方々と一緒に苗植えをしました。今年は、一人一鉢にして、縦割り班で活動しました。子どもたちからは、「花を大切に育てたい」「花の命を大切にしたい」という感想がありました。玄関前にありますので、学校へお出での際は、ご覧ください。



人権擁護委員のみなさん



プール清掃、がんばりました

20日に3年生～6年生でプール清掃を行いました。3・4年生は、プールサイドの除草、5・6年生は、プールの壁面と床面をきれいに磨きました。PTA保体部の皆さんからも応援いただき、きれいにすることができました。床面の汚れは、校務員さんがこまめに手入れをしてくれたおかげもあり、短時間できれいにすることができました。また、壁面は、5・6年生が力を結集してタワシでゴシゴシ磨いて、こちらもきれいになりました。7月からの水泳授業が楽しみです。PTA保体部の皆さん、暑い中、ありがとうございました。

